

SANGRE NUEVA

Sangre nueva, indestructible
con acceso a lo inaccesible
ahora el lodo convertido en cemento
aquel polvo opacador purificado por el viento.

Sangre Nueva, resucitando indestructible
sin pena pague mi tiempo ayer me soltaron libre;
pagué mi karma, mi condena,
ahora las que me levantan
son las burbujas de mis venas.

Eran de acero las esposas,
ahora que aclare mis dudas son pulseras de azucenas.
Poco a poco se convierte en estatuas
lo que por falta de amor la lluvia ha convertido en lodo.
Con la cabeza agachada y ofreciéndole el respeto,
fue así que me fui de mi casa;
salí joven y enfrente las consecuencias,
ahora la experiencia con la fortuna me amenaza.

Tutor de perdones sin distribución de penas,
con o sin condolencias condenando las condenas.
Mi sinfonía sin su amor se siente triste,
alimento mis aves con letras convertidas en alpiste.

Ciego en mi tormento ahora veo mi pasado
intentando nadar en un pantano de engañadas multitudes
donde la infelicidad se convierte en vicio,
esperma de la sal del sudor del sacrificio
hace que lentamente fatigados ojos cierren
después de arar sobre el mar;
Por supuesto que todo había sido un engaño
porque en el mar no se ara,
en el mar hay que pescar.

Víctimas de la ignorancia,
buscando la felicidad en la abundancia.
Temporal es el perfume,
eterno es el interno fogón de la elegancia.

Como un tropo ahora se mueve libremente el hilo de mi papeleta.
Como los militantes de ETA
en silencio es que se mueve el resentimiento poeta.
A buscar lo que no necesitamos
desde niños hemos sido programados;
de la costumbre en serie un asesino,
con la sangre de ella voy limpiando mi destino.